

Endkundenhinweis

8

**ÖSTERREICHISCHER
FLIESEN
VERBAND**

Ausblühungen bei dunklen Fugen

Dunkle Fugen sind sehr anfällig für farbliche Veränderungen. Auswaschungen, Wasserqualität, oder Kalkausblühungen verändern die Oberfläche der dunklen Fugen sehr schnell. Verfärbung durch Schmutzeintrag, Pflegemittel, Öle, Fette oder Verätzungen durch saure Reiniger, sind die Folge.

Verschiedene Bestandteile werden durch Wasser herausgelöst und bilden Salze, welche durch die Abtrocknung auf die Oberfläche diffundieren und im Normalfall mechanisch und leicht sauer zu entfernen sind (siehe TMB 17).

Dies ist ein natürlicher Vorgang, der durch Feuchtwanderung passieren kann.

Hier ist der Hersteller der Materialien zu kontaktieren. Reklamationen dieser Art liegen nicht im Verantwortungsgebiet des Fliesenlegers, sondern sind auf Reaktionen der mineralischen Materialien mit Feuchte zurückzuführen.